strömt eine große Kraft aus, die die Voraussetzungen schuf, das System der fehlerfreien Arbeit zielstrebig durchzusetzen.

Von dieser gewaltigen Initiative des überwiegenden Teils der Werktätigen unseres Betriebes wurden manche abseits stehenden Pessimisten mitgerissen. Sie unterstützen heute aktiv die auf die Erhaltung des Friedens, des Glücks und des Wohlstandes gerichtete Politik unserer Partei.

Unter Führung der Parteiorganisation gelang es uns, den sozialistischen Wettbewerb als entscheidendes Kriterium der wissenschaftlichen Führungstätigkeit so zu führen, daß von unseren Werktätigen der enge Zusammenhang zwischen dem Kampf um einen maximalen Zuwachs am Nationaleinkommen und der ständigen Sorge um die Verbesserung der Arbeite- und Lebensbedingungen erkannt wird. Im Ergebnis können wir heute feststellen, daß es uns gelang, mit der Durchsetzung des Systems der fehlerfreien Arbeit die Fehlerhäufigkeit im Jahre 1966 auf 0,8 Prozent zu senken; die Fehlleistungen wurden im Jahre 1966 um rund 200000 MDN gemindert. Im Haushaltbuch wurde im ersten Quartal 1967 ein Nutzen von 197000 MDN nachgewiesen und durch Rationalisierungsmaßnahmen seit dem VI. Parteitag ein Nutzen von 1560000 MDN erzielt. Zwei Forschungsgemeinschaften realisieren in Vorbereitung des VII. Parteitages zwei Aufgaben mit einem volkswirtschaftlichen Nutzen im Industriezweig von 3 Millionen MDN. Systematisch konnten wir unsere Volkswirtschaftspläne seit 1965 erfüllen.

Wir können heute mit Genugtuung feststellen, daß uns die uneigennützigen Erfahrungen der sowjetischen Genossen geholfen haben, im Betrieb zielstrebig voranzukommen. Unsere Werktätigen schätzen diese Hilfe sehr hoch ein, und mit der Durchsetzung des Systems der fehlerfreien Arbeit aktivierte sich die gesamte Arbeit in der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft und wurde zur Herzenssache der Werktätigen. So stieg die Mitgliederzahl von 600 auf 1016, 58 Kollektive kämpfen um den Titel "Brigade der Deutsch-Sowjetischen Freundschaft", und in der Weiterführung des Wettbewerbs zu Ehren des 50. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution werden wir fünf Maschinen mit einem Wert von 1 Million MDN über den Plan hinaus für die Sowjetunion produzieren. Gleichzeitig haben wir vor, 400 Freunde für die Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft zu gewinnen. In Auswertung des Wettbewerbs der Genossen von Stralsund stellen wir uns das Ziel, zum 50. Jahrestag des Roten Oktober um die "Ehrennadel der Deutsch-So-